



Der Großmarkt ist für Köln wie das Wasser für den Rhein

Ohne Großmarkt wird die nahe Beschaffung von frischen Lebensmitteln aus der Region, Deutschland, Europa und Übersee zu marktfähigen Preisen „austrocknen“.

Die Bedeutung der Großmärkte für Europa als Garant der Gewährleistung der Ernährungssicherheit wurde von dem europäischen Parlament ausdrücklich anerkannt. (2022/2183(INI))

Welche Bedeutung hat der Kölner Großmarkt für Köln und die Region?

- Für den Bauern aus der Region ein Markt für seine frischen Produkte zu attraktiven Preisen;
- Für die Wochenmärkte, Gastronomie und die vielen kleinen Lebensmittelläden eine nahe und preiswerte Quelle für frische Lebensmittel;
- Für die Natur Nachhaltigkeit durch optimierte Logistik und ein Marktplatz für BIO-Produkte;
- Für den Bürger preiswerte frische Lebensmittel;
- Für den Notfall eine von Konzernen unabhängige Quelle für Nahrungsmittel;

Und was macht die Stadt Köln?

- Dringend notwendige Ratsbeschlüsse werden von GRÜNE, CDU und der Oberbürgermeisterin blockiert
- Die Umsetzung von bereits gefassten Ratsbeschlüssen wird hinausgezögert
- Die Händler und Kunden werden systematisch vergrault

Die Stadt Köln beabsichtigt, den Großmarkt am **31.12.2025** ersatzlos zu schließen!

Wir brauchen Öffentlichkeit!
Informieren Sie Ihre Kunden!
Sprechen Sie Ihre Verbände an!

